



REPSOL YPF DISTRIBUIRÁ 499 MILLONES DE EUROS COMO DIVIDENDOS DEL AÑO 1999, UN 25,8% MÁS QUE EN 1998

El dividendo complementario ascenderá a 0,26 euros por acción, un 5% superior al dividendo complementario pagado el año anterior

El Consejo de Administración de Repsol YPF, en su reunión celebrada en el día de ayer, acordó proponer a la próxima Junta General de Accionistas, la distribución de un dividendo bruto total correspondiente al ejercicio 1999 de 0,42 euros por acción. El dividendo a cuenta ya fue pagado en Enero y ascendió a 0,16 euros por acción. El dividendo complementario ascendería por tanto a 0,26 euros, un 4,7% superior al dividendo correspondiente al ejercicio 1998.

Con esta propuesta, el dividendo supondrá el 49,4% del beneficio de Repsol YPF en 1999, porcentaje mayor que el de años anteriores y congruente con el crecimiento de resultados y las expectativas positivas de la compañía.

En 1999 el beneficio de Repsol YPF ascendió a 1.011 millones de euros, un 15,6% superior al del ejercicio anterior. El dividendo total de 1999 ascenderá a 499 millones de euros, un 25,8% superior al dividendo total de 1998. Ello permitirá que, a pesar de haber ampliado el capital desde 900 millones de acciones hasta 1.188 millones de acciones, el titular de una acción de Repsol YPF perciba con cargo al ejercicio de 1999 un dividendo bruto prácticamente similar al correspondiente al de 1998.